

Kapellenreinigung – Ein gemeinschaftliches Engagement für die Sankt Josef

Kapelle in Dortheusen

Die regelmäßige Pflege der Sankt Josef Kapelle in Dortheusen ist ein Ausdruck des gemeinschaftlichen Engagements, das diesen besonderen Ort erhält und verschönert. Im Rahmen einer aktuellen Reinigungsaktion wurde die Kapelle sowohl für den Alltag als auch für die bevorstehende Veranstaltung der neuen Gemeinschaft der Gemeinden (GDG) zum Thema „Raumfahrt“ auf Hochglanz gebracht.

Filip Wollensack und Johannes Neuenhaus widmeten sich der Sitzbank: Sie wurde sorgfältig abmontiert, abgeschliffen, neu grundiert und frisch lackiert. Auch das Gestell erhielt einen neuen Anstrich, sodass die Bank nun wieder in voller Schönheit vor der Kapelle erstrahlt.

Parallel dazu übernahmen Filip und Georg Wollensack die Pflege des Außenbereichs. Unkraut wurde entfernt, die Steinplatten vor dem Eingang mit einem Dampfstrahler gereinigt und die Umgebung liebevoll gepflegt.

Für den Innenraum sorgte Klaudia Wollensack. Spinnweben wurden beseitigt, die Böden gekehrt und die Kapelle gründlich gereinigt. Als abschließende Geste wurde der Altar mit einem frischen Blumenstrauß geschmückt, der eine warme und einladende Atmosphäre schafft.

Diese regelmäßigen Pflegeeinsätze stellen sicher, dass die Kapelle nicht nur für besondere Veranstaltungen wie die GDG-Veranstaltung, sondern jederzeit ein strahlendes und einladendes Bild abgibt. Wir freuen uns über jeden, der diesen Ort besucht, einen Moment der Ruhe genießt oder sich der Pflege der Kapelle anschließt.

Mit bruderschaftlichen Grüßen,

Johannes, Filip, Klaudia und Georg



Bilder der Reinigungsaktion



Filip und Johannes



Filip und Georg



Filip in Aktion



Klaudia in Aktion